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ATA CMDDI N2 206 DE 15 DE MAIO DE 2024 

Aos quinze dias do més de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, as quatorze horas 

e quinze minutos teve inicio a Reunido Ordindria presencial do Conselho Municipal de 

Defesa dos Direitos do Idoso de Caraguatatuba, com a presenga dos seguintes 

Representantes do Poder Publico Municipal: Ana Carolina Medeiros Morotomi, Renata 

Shiraishi, Luiz Fernando do Espirito Santo, Jodo Igor Ferreira Caetano da Silva, Julio 

César Soares, Quelvani Leal da Silva e Glaucia Costa Fernandes. Representantes da 

Sociedade Civil: Célia Alves dos Santos Guimaraes, Luis Carlos Gongalves, Luis Otavio 

Paes, Lidiane Dias dos Anjos, Adelamyr Tadeu Nasi de Oliveira e Vera Aparecida 

Moura. A reunido tem inicio com a abertura do Presidente, senhor Luis Otavio Paes 

dando as boas vindas a todos e esclarecendo os boatos de que o pagamento das 

entidades sociais vinculadas a SEPEDI ndo havia sido depositado ainda, foi depositado 

na data de ontem 14 de maio. O Presidente informa que a Vila Vicentina de 

Caraguatatuba ainda esta vendendo as rifas do Fusca para reforma da Vila e que o 

sorteio serd dia 21 de Outubro e a entrega no dia 2 de Novembro com uma festa 

beneficente na Vila Vicentina com Bingo e a especialidade da casa o yakisoba. Informa 

ainda que neste sabado dia 18 de maio tem evento beneficente da ACALENTO, a 

primeira Edicdo da Feijuda com samba e pagode, sera realizado la na unidade do Porto 

Novo. Também informa sobre o evento beneficente do Lar Sdo Francisco de Assis que 

sera realizado nos dias 07, 08 e 09 de Junho na Praga do Pereque. Encerrando os avisos 

o Presidente informa que ao final deste més de maio o Instituto Pro Mais Vida encerra 

suas atividades, fala que a vila vicentina recebeu seis idosas e os outros foram 

enviados a ILP Maria Lucia Baracat no Pontal Santa Marina. Dano inicio as Pautas o 

Presidente informa que a comissdo de Orgamento e Finangas se reuniu na data de 

ontem para analisar os pedidos de utilizagdo do recurso do Fundo Municipal do Idoso, 

foram duas solicitagdes, sendo uma apresentada na ultima reunido, se trata da 

solicitagdo da Vila Vicentina de aquisicdo de um veiculo Montana no valor de 

149.774,50, onde foi enviado a Secretaria Municipal de Assuntos Juridicos para analise, 

e o parecer do Dr. Danilo foi favoravel conforme disponibilizado na convocagdo desta 

reunido, e a outra solicitagdo de utilizagdo de recurso foi feita pela SEPEDI em parceria 

para realizacdo do evento JUNHO VIOLETA “més de combate a violéncia contra pessoa 

idosa” que se trata da contrata¢do da contratagdo do Show dos Golden Boys no valor 

de RS 36.000,00; Locacdo de equipamentos de som e iluminagdo no valor de RS 
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10.000,00; locacdo de Equipamento Estrutural no valor de RS 3.511,20; Materiais 

graficos no valor de RS 1610,00; Locacdo de Banheiro Quimico no valor de: R$807,60; 

Locacdo de Cadeiras Plasticas no valor de R$900,00 e aquisicdo de camisetas no valor 

de RS 3.726,70. A Comissdo emitiu parecer favoravel as duas solicitagdes que irdo ser 

deliberadas hoje, O presidente pede ao Secretario Executivo que faga a leitura integral 

da Ata da Comissdo de Orgamento e Finangas, e apos a leitura o Presidente passa a 

palavra para a servidora da SEPEDI Priscila Moraes Lopes para explicar sobre o evento 

JUNHO VIOLETA “Més de Combate a Violéncia Contra Pessoa Idosa”, Priscila fala que o 

més terd abertura com a palestra no dia 05 de Junho no auditério da SEPEDI em 

parceria com a OAB, falando sobre o estatuto do idoso, as formas de violéncia e como 

denunciar, na segunda semana, nos dias 10, 11 e 13 sera realizada um circuito de 

palestras nos CRAS com objetivo de falar diretamente com os municipes em situagao 

de vulnerabilidade, abordando formas de reconhecer a violéncia e como denunciar, 

este valor que esta sendo solicitado hoje se refere ao encerramento que sera na Praca 

da Cultura no Centro, com um Show da Banda Golden Boys, e antes do show terd uma 

apresentacdo em cordel e outra apresentagdo abordando o tema. O Valor solicitado 

para o evento Junho Violeta é de no valor total de RS 55.995, 50 (Cingiienta e cinco mil 

novecentos e noventa e cinco reais, e cinqlienta centavos.). Durante a reunido é 

aprovado o acréscimo de mais uma faixa no valor de RS 560,00. Totalizando o valor 

total de RS 56.555,50 (cinglienta e seis mil, quinhentos e cingiienta e cinco reais e 

cingiienta centavos.) colocado em votagdo é aprovado por unanimidade por 12 votos. 

Dando continuidade na pauta é apresentado o Oficio SEPEDI N2 163/ referente ao 

Oficio Vila Vicentina n? 035/24 que solicita a utilizagdo do recurso do Fundo Municipal 

do Idoso para aquisigdo de veiculo Chevrolet Montana no valor total de 149.577,50 

(cento e quarenta e nove mil, quinhentos e setenta e sete reais e cinqiienta centavos.) 

o Presidente fala que foi solicitado parecer juridico a Secretaria de Assuntos Juridicos, 

foi respondido pelo Dr. Danilo Silva, encaminhado na Convocacdo desta reunido, 

passou pela comissdo de Orgamento e Finangas que também deram parecer favoravel. 

Colocado em votagdo é aprovado por unanimidade por 12 votos. Luis Otavio agradece 

a deliberagdo deste Conselho, fala que como trabalhador do setor de entidades sociais 

sem fins lucrativos, a importincia desta conquista na qualidade de vida dos idosos que 

vivem hoje na Vila. A Conselheira Célia representante do Lar S&o Francisco de Assis 

aproveita o momento para informar que recebeu o repasse do recurso do Fundo 

Municipal do Idoso para aquisicdo do Veiculo, deliberado neste Conselho na ultima 

gestdo, e que finalmente conseguira atender com mais qualidade na entidade. Todos 

ficam muito felizes com a conquista do Lar Sdo Francisco. O Presidente Solicita a Célia 
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71  que assim que o veiculo do Lar Sdo Francisco chegar, traga na proxima reunido 

72  ordinaria para que possamos ver e conhecer e fazer uma matéria sobre isso para dar 

73 visibilidade Transparéncia ao Fundo Municipal do Idoso e ao CMDDI. O Presidente 

74  solicita ainda que apds finalizada a compra Célia protocole e apresente em reuniao 

75  ordinaria os documentos de prestacdo de contas, para nao ter problemas com tribunal 

76  de contas no futuro. O Presidente fala sobre oficio recebido do Ministério Publico 

77  referente ADEV, fala que ja encaminhou para entidade solicitando as informacoes e 

78  solicita que a Comissdo de Entidades se retina dia 21 terca feira as 9h para tratar deste 

79  assunto. O presidente solicita ainda que a Comissdo de Edital se re(ina novamente para 

80 dar continuidade no Edital de Repasse as Entidades, e sugere dia 23, quinta feira as Sh. 

81 Encerrando o presidente fala que ja recebeu os oficios das secretarias municipais 

82 referente a Comissdo de Fiscalizagdo do Fluxo de Atendimento a Pessoa Idosa no 

83  Municipio e que como representantes do CMDDI sera o titular Luis Otavio Paes e Vera 

84  Aparecida Moura. Nada mais a ser tratado eu Lucas Fernando Perez de Carvalho Pinto, 

85  Secretario Executivo deste Conselho lavro esta Ata que vai por mim assinada e—pglos 

86  demais presentes. 
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Comissdo de Orgamento e Finangas 

Ata n2 02/24 

Aos dezessete dias do més de julho do ano de dois mil e vinte quatro, reuniram-se na 

Sede do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos do Idoso de Caraguatatuba, os 

seguintes Conselheiros representantes da Comissdo de Orgamento e Finangas: Luis 

Carlos Gongalves, Vera Aparecida Moura, Lidiane Dias dos Anjos, Quelvani Leal e 

Adriana dos Santos e Alexandre Barroqueiro de Carvalho. A reunido tem inicio as 

14h30min com a presenca do Secretario Amauri Toledo e a servidora Viviane Santos 

do setor de Financeiro da SEPEDI apresentando o Oficio SEPEDI N2 279 Com o Plano de 

Aplicagdo Financeira solicitando a utilizagdo de recurso do Fundo Municipal do Idoso 

para realizacdo do Projeto Social Miss e Mister 60+ 2024 no VALOR TOTAL RS 

153.289,70. O Secretario Amauri fala sobre a importdncia da continuidade desse 

projeto social que acontece a onze anos no Municipio e tem objetivo de valorizagdo e 

0 protagonismo da pessoa idosa. A servidora Viviane fala que houve aumento no valor 

utilizado ano passado para projeto, pois houve aumento geral das coisas, mas também 

houve aumento do palco este ano pois todo evento serd realizado em baixo da tenda 

da praca do centro, tornando o evento mais unificado. Colocado em votagdo todos 

votam favoravel a utilizagdo do recurso do Fundo Municipal do idoso para realizagdo 

do Projeto Social Miss e Mister 60+. Nada mais a ser tratado eu Lucas Fernando P 

de Carvalho Pinto lavro esta Ata que vai por mim assinada e demais presentes. (/ 
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